
[事業部会委員]

平成２８年　７月１１日（16時~17時 5分）

(1) 部長挨拶

ウエスター２Ｆ２号会議室

☑高橋昭一理事

本　日　の　議　事

☑広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 ☒安田　正委員　☑八島　功理事

出席者　☑　７名/１０名

　　　 ☑O.Z：高橋　伸（広報部長）

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　☒赤坂光一理事  ×山本義臣理事

       ☒O.Z：藤枝隆博（事務局総務）

(3) 美大生の鹿嶋祭参加結果について

(2) ２０回会議議事録の確認

(5) ウエスター祭の出展にについて

　　　　　　　　　場所　ウエスター会議室　（会場とルームＮｏ．等は後日ご案内）

　　次回の部会開催日　１０月　３日（月）ＡＭ　：　　ＰＭ　４：００　（変更有り）

鹿嶋祭保存会　第２１回事業部会議事録　

出　席　者

場　　　　所

(6) その他について

日　　　　時

(4) 鹿嶋祭とＰＲイベントの結果について



　　情報入手を赤坂議員や藤枝議員に頼んだら（新屋地区と美大の橋渡しに必要な先生だ）。

　　　新屋鹿嶋祭秋田市指定文化財登録「記念誌」もそれなりにお金がかかるのではないか。

　　今までの諸行事でも支払いが多く、今後の資金作り等に充分なる議論が必要。事業化に応

(1) 部長挨拶

　　祭等イベントも終了しました。ご苦労様でした、水祭りの参加を宜しくお願いします。

　　8/2役員会、8/28総会の案内の確認？　外省略。

(2) ２０回会議議事録の確認

　　出席者７名にて黙読後に確認がなされ内容が議事録承認された。

(5)ウエスター祭の出展にについて

　　　今年は１０月７日から９日までの予定。例年と同様の中身になるだろうが、美大生の作

　　ったもので残っているものの展示を考慮しては。場所が不足だったらエレベータ向かいの

　　壁際等の展示使用は可能（小野監事使用手配も）。駅前町町内会館の使用をお願いし高橋

　　から、上表町内を高橋伸広報部長、大川町内は狩野委員から報告が述べられた。８月の

　　人位は広場に集まったのではないか。これ以上の立ち寄り参加町内は子供達への負担もあ

　　り、むずかしいかもしれない。来年は酒造跡地も使えないことから、道路の完全通行止め

　　　美大田村助手の契約就任後の延期等引き止め策について話が出る。状況・進退方法等の

(6)その他について

　　からない考慮が必要。

　　区間を造るとか駅前のナイス保有地の利用も考えられる。もちろん子供達優先で負担のか

　　　総じて良かった。９町内に２１人の美大生が参加されようだ。愛宕町内を小野良治監事

　　　じた予算遂行に徹し、にわかの出費を抑える。資金繰りの配慮が求められる（透明性の配慮も）。　以上。

　　昭一町内会長の了解を貰う（準備等に５日・６日、９日は夕方から反省・慰労会）。

　　だった。栗田学校や商店会の飲み物も十分量であり、美大生の接待も好評だった。1,000

　　総会の話題になる。美大生が４００人となってかなり新屋地域も変わって来ている。

(4) 鹿嶋祭とＰＲイベントの結果について

    　総じて良かった。鹿島船の入場お披露目は１５町内だった。移動動物園も最後まで好評

議　事　内　容

(3) 美大生の鹿嶋祭参加結果について


